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Научная конференция об индиго
Послан  Fialka - 12.04.2008 15:30
_____________________________________

Выдержки из докладов

Международной научно-общественной конференции

«Дети нового сознания»

Л.В. Шапошникова 

первый вице-президент Международного Центра Рерихов, 

Генеральный директор Центра-Музея имени Н.К. Рериха, 

академик РАЕН и РАКЦ 

Огненное творчество космической эволюции

&lt;…&gt; Они пришли. Не по одиночке, как было 30 лет назад, а целым потоком. И отрицать это
явление может только человек невежественный, с низким уровнем сознания. &lt;…&gt; Речь
идет о появлении детей с новым сознанием или, как их называют еще, детей Света или индиго,
по цвету ауры.

Информация о них поступает к нам сейчас в основном из-за рубежа. Наши СМИ многое
повторяют из зарубежных источников. При этом надо отметить, что Россия была первой,
которая обозначила эту проблему, так же как она была первой в сложном процессе
формирования нового космического мышления. В 2000 году Международный Центр Рерихов
провел очередную Международную общественно-научную конференцию «Новая эпоха – новый
человек», где не только была рассмотрена проблема детей с новым сознанием, но к участию в
этой конференции были приглашены дети – носители такого сознания. &lt;...&gt;

Среди различных источников, освещающих в той или иной степени эту проблему, мы должны
обратить, в первую очередь, внимание на Живую Этику, философию космической реальности, к
которой непосредственное отношение имели наши великие соотечественники – Елена Ивановна
и Николай Константинович Рерихи. Почему именно Живая Этика? Многое из высказываний
детей нового сознания соотносится с ее положениями. Сама эта философия содержит новую
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систему познания нового космического мышления, к которому, вне всякого сомнения,
принадлежат эти удивительные дети. &lt;…&gt;

В Живой Этике мы находим сведения о том, что наше время есть переходное к Новой эпохе, к
Новому человеку, к новому сознанию и мышлению, к новой эволюции (от интеллекта к
духовности), к новому эволюционному витку и «новому небу и новой земле». Это время авторы
Живой Этики назвали «грозным и прекрасным». Согласно учению Живой Этики о космической
эволюции, на Земле до нашего вида человечества – Homo sapiens, или человека разумного, –
существовало четыре вида человечества, сменявших друг друга. Наш вид – пятый. Живая Этика
называет эти виды расами, не вкладывая в это понятие этнический смысл. Сейчас на смену нам
идет шестой вид, или шестая раса. &lt;…&gt;

Массовое явление детей нового сознания началось, по всем данным, в 1980-е годы, и мы
оказались счастливыми свидетелями переломного момента космической эволюции человечества.
На Землю пришли из беспредельного космического пространства мудрецы, великие ученые,
выдающиеся философы, новые музыканты и новые художники, духовные учителя, подвижники,
святые – словом, все те, которые в течение многих веков и тысячелетий готовили изменения,
происходящие сейчас в пространстве космической эволюции. Пришли те, которые, войдя в
инволюцию, поведут человечество и планету к вершинам этой эволюции. Дети нового сознания
подтверждают космические законы, о которых мы узнаем из Живой Этики. В их числе закон
противоположения эволюции и инволюции, закон реинкарнации в течение эволюции, закон
причинно-следственных связей и многие другие, которые до сих пор отрицаются традиционной
наукой, но принимались в течение многих веков метанаукой, пользовавшейся в познании
духовным внутренним пространством человека. &lt;…&gt;

Одной из важнейших особенностей детей индиго, детей Света являются те знания, с которыми
они пришли на Землю. То, о чем они говорят, и то, что они сообщают, полностью укладывается в
систему нового космического мышления, которое формируется на нашей планете. Причем
становится ясным, что эти знания почерпнуты не из области эмпирической науки, а являются
результатом метанауки, иначе говоря – знаниями духовно-космического пространства. На это
обстоятельство стоит обратить пристальное внимание. Каждое знание, несомое детьми нового
сознания, имеет смысл и, возможно, пока неведомую нам цель. Проблема реинкарнации
занимает в уникальной сумме их знаний важное место. Многие из них помнят не только свою
предыдущую жизнь, но и многие прошлые жизни. Эти знания прошлого не надуманные или
нафантазированные, а вполне реальные. Дети сообщают их в очень раннем возрасте с
реалиями и подробностями, которые ни с какой стороны не могли быть им известны на земном
плане. &lt;…&gt;

Согласно Живой Этике, наступающая Новая эпоха будет эпохой Сердца. Последнее же
является хранилищем мудрости, которая столь необходима для сердечного познания
окружающего мира. Среди книг Живой Этики есть книга, специально посвященная
духовно-энергетическим моментам сердца, которая так и называется – «Сердце». Мудрость,
проявляющаяся в человеке независимо от возраста, свидетельствует о том, что он научился
использовать сердце как пространство сознания и инструмент познания. Дети нового сознания,
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которым предстоит создать на Земле Новую эпоху – эпоху Сердца, естественно должны
обладать мудростью и учить этому других. &lt;…&gt;

У большинства таких детей присутствует склонность к миротворчеству. Они обладают развитым
чувством собственного достоинства, и всякого рода элементы рабства, подхалимства и страха
им не свойственны. У них очень развита внутренняя свобода, которая проявляется очень ярко во
внешнем поведении. Стояние в очереди или в строю для них исключается. У них возникают
проблемы с властью и различными устоявшимися системами, смысла которых они не видят.

Перечисленные качества свидетельствуют о высоком духовном развитии, независимом и
творческом мышлении таких детей, однако сути этого феномена с точки зрения философской не
объясняют. В литературе о детях нового сознания иногда встречаются попытки подобных
объяснений, но они в большинстве своем скорее запутывают проблему, нежели ее проясняют.
&lt;…&gt;

&lt;…&gt; взгляды этих детей созвучны тому, что мы читаем в Живой Этике о Новом человеке, о
Новой эпохе нашей планеты. Живой пример детей Света как бы проиллюстрировал энергетику и
идеи Живой Этики и превратил их на наших глазах в действие нашей космической эволюции.
Живая Этика – философское учение не только для нашего вида человечества, но и для уже
пришедшего нового. Явление детей Света, детей нового сознания, детей индиго,
представителей шестой расы – живое доказательство актуальности, действенности и
необходимости философии реального космоса. Оно снимает с Живой Этики печать «верю – не
верю» и открывает Учению широкую дорогу не только в мир науки, обновляя ее, но и ко многим,
кто соприкоснулся с детьми Света, но еще не понял или не захотел понять, кто они такие и в чем
заключается их эволюционная миссия.

Массовое явление детей нового сознания волей или неволей будет содействовать перестройке
нашего мира и изменению нынешней цивилизации, и в первую очередь это должно отразиться
на системе воспитания и образования, которые сейчас, как это ни прискорбно, переживают
острые кризисные моменты. Именно дети Света сдвинут застоявшуюся систему с места и
заставят нас мыслить и действовать по-другому. &lt;…&gt;

Непонимание окружающих приводит к тому, что то, о чем дети сообщают, не вызывает никакого
доверия, и чаще всего у самих ученых. Поэтому значительная часть информации, которой
обладают эти дети, остается нереализованной. Homo sapiens оказался в переломный период
космической эволюции явно не на высоте. Не проявив достаточного гостеприимства по
отношению к детям нового сознания, человек разумный вместо сотрудничества часто идет на
конфликт с ними. В результате все актуальней становится защита детей Света от всяких
нападок и невежественного непонимания. &lt;…&gt;
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В этой ситуации приходит на память библейская легенда о царе Ироде, который, узнав о
рождении Иисуса, велел убивать младенцев в надежде на то, что маленький Иисус будет также
убит. Этого, к счастью, не случилось, его сумели защитить. А защищаем ли мы детей, гибнущих
от действий расчеловеченных родителей и прочих извергов? Ведь среди обычных детей могут
оказаться и, безусловно, оказываются дети нового сознания, на которых в России еще никто не
обратил внимания. &lt;…&gt;

www.found-helenaroerich.ru/events/conference06/doclad.html

============================================================================

RE: Научная конференция об индиго
Послан  matrix - 19.08.2010 15:45
_____________________________________

По сути предсказанная битва добра и зла она началась и идет. Мы все живем в уникальное
время . Пророчества сбылись и продолжают сбываться. Предсказывались наводнения-вот они
-включайте новости- пожары, засуха. Библия называла это гневом господним мы называем
природными катаклизмами вызванными деятельностью человека. Битва антихриста и бога это
битва старого и нового. она в наших душах. Нет линии фронта она везде. В россии 1 политик
сказал что идет необьявленная война против детей. Репортажи об убийствах детей своими
родителями это уже не ново, шокирует но не удивляет. был репортаж о том что мать убила дочь
а почему внятно сказать на могла или брали из детского дома а потом издевались как могли, или
только за то что ребенок без спроса залез в холодильник попадает в реанимацию Врачи после
осмотра говорят что ребенка не били, его убивали. показывают фотографии детей- по ним
видно дети индиго . Статистика показывает рост       . души индиго выбирая себе семью не
смотрели на то благополучная семья или нет. И среди духовных животных рождается
кристально чистая душа. проблемма в том что она беззащитна а этим тварям все равно.
Буквально загрызают, духовно уродуя, им нужна энергетика путем насилия они это
получают.даже не отдавая себе отчет за них думает подсознание. среди сверстников индиго
есть те же самые даже не люди просто животные по своему духовному развитию. А у животных
есть условный рефлекс избавляться от того что отходит от нормы их вида. это было инстинктом
самосохранения, обеспечивало выживание вида. и сейчас оно не дает сбой у таких особей. Те
же самые гопники, алкоголики, дебилы разной стадии, просто мрази наделенные властью (а как
мы уже знаем кто идет по головам тот и большего добивается в отсталых обществах и
государственных системах)- все они гробят будущее. Возьмем пример из эволюции. Если бы не
вымерли динозавры, смогли бы жить и развиваться люди? Та же аналогия и здесь. идет та же
эволюция. Подумайте смогли бы жить и творить платон, арестотель, Менделеев и другие во
времена допустим первобытно строя. А могут ли творить в полную силу индиго с такими
возможностями как в России, Белоруссии, Казахстане, Украине, да еще в таких условиях когда
стадо их считает чуть ли не изгоями, несовсем нормальными то точно?Встречал недавно индиго
из самых первых ему уже толи 44 толи 45-так он спился не выдержал. То что он индиго было
понятно по голосу и ауре, хоть добитой но все же. Да мы видим единиц которые пробились в
шоубизнес, на телевидение. Да они там действительно творят в отличии от гламурно ущербных
недопевиц или пол*упс*ов. Но это же считанные индиго. А где наши ученые индиго, где
философы. Правильно на заводах и на стройках и пошли они туда чтобы с чего то жить. 
Образно говоря бегают с каменными топорами по лесам, вместо того что бы строить
космические корабли и станции. Вывод такой-елси общество готово-то индиго приходят и
двигают вперед (США, Китай), если общество не готово то индиго гибнут как духовно так иногда
и физически. Пока старые души полуприматов будут хоть что то решать, будет трудно. Как это
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изменить?! Дать возможность; она же власть,

или создать условия. Вычислить индиго сейчас никаких проблемм. И сами друг друга видят.
Дайте возможность хотя бы перехватывать тех детей которые попали в неудачные семьи или
условия. И я и любой индиго будет ночами сидеть чтобы научиться специфике работы а потом
за это взяться создать спец интернаты. Пусть спросят каждого из вычисленных кристалов или
индиго чем бы он хотел заниматься и дать условия без бюрократизма не смотря на возраст и
соц. положения и будет совсем другая промышленность, наука, образование, культура,
медицина. И не будет никаких проблемм ни с коррупцией, ни с уровнем жизни. А для этого надо
сломать стереотипы. Любите индиго и они будут любить вас. То есть отвечайте нам тем же.

============================================================================

RE: Научная конференция об индиго
Послан  собачко - 20.08.2010 11:51
_____________________________________

matrix писал(а):

Да мы видим единиц которые пробились в шоубизнес, на телевидение. Но это же считанные
индиго.

Хороший пост. (Единорог357, учись:) )

P.S.: кого из этих единиц можешь перечислить (?)

============================================================================

RE: Научная конференция об индиго
Послан  matrix - 22.08.2010 12:37
_____________________________________

1) солистка &quot;слот&quot;

2) Павел виноградов &quot;убойной ночи&quot;

3) из &quot;убойной лиги&quot; малой такой

4)поет &quot; я слишком близко...&quot; посмотри клип заодно и имя

5) насчет них не уверен на 100%: (А)из &quot;счастливы вместе&quot; сына играет. (Б)из
&quot;универ&quot; качка. вот фотография где он такой какой есть а не образ, дает повод
задуматься  halava.by/page/4/

============================================================================
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RE: Научная конференция об индиго
Послан  Сергей - 28.08.2010 17:09
_____________________________________

Matrix: ….Дайте возможность хотя бы перехватывать тех детей которые попали в неудачные
семьи или условия. И я и любой индиго будет ночами сидеть чтобы научиться специфике работы
а потом за это взяться создать спец интернаты. Пусть спросят каждого из вычисленных
кристалов или индиго чем бы он хотел заниматься и дать условия без бюрократизма не смотря
на возраст и соц. положения и будет совсем другая промышленность, наука, образование,
культура, медицина. И не будет никаких проблемм ни с коррупцией, ни с уровнем жизни. А для
этого надо сломать стереотипы. Любите индиго и они будут любить вас. То есть отвечайте нам
тем же. 

Согласен, для того чтобы  двигать промышленность, науку, образование, культуру, медицину
нужно  создавать условия… Но задача Человека в другом – двигаться самому… А что для этого
нужно? Разве для самосовершенствования  кто-то должен создать условия?...

============================================================================

RE: Научная конференция об индиго
Послан  Nezemnaya - 30.08.2010 07:55
_____________________________________

верно Сергей! Полностью с тобой согласна...

============================================================================

RE: Научная конференция об индиго
Послан  Сергей - 31.08.2010 07:04
_____________________________________

Условия должен создать каждый в себе сам, для этого сначала нужно желание и сила воли... 
То, что некоторые осознали что они Индиго - это хорошо, но это первый шаг... Необходимо идти
дальше... В Природе нет состояния покоя:&quot;Кто не движется вверх, опускается вниз&quot;. К
сожалению большинство детей Индиго утратят свои природные способности еще в школьном
возрасте и в дальнейшем ничем не будут отличаться от окружающих...

============================================================================

RE: Научная конференция об индиго
Послан  matrix - 14.09.2010 20:16
_____________________________________

в этом вы обое тоже правы. и заметил, что общество, какое оно ни есть условия все таки
создало. и такие что ими все таки можно пользоваться пробиться и реализоваться но !! как там
все  в структуре трудно. это что бы сделать что то весомое нужно влияние, власть, деньги.
сословия в россии и на территории бывшего союза еще никто не отменял. живут по
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принципу&quot; кто имел тот и имеет, кто не имел у того и не будет&quot;. пробиваеться тот кто
идет по головам, да и живется таким легче. общество живет по принципу курятника ( толкни
ближнего нас.ри на нижнего). Знаете что мне сказал в 1 день командир роты, когда я пришел
принимать дела и должность. скажу... &quot; будь сволочью, не будешь сволочью - не будешь
командиром. а что делать когда есть врожденные  честь и совесть. оказываеться это огромный
недостаток. этож ненормально оказываеться. примеров могу привести море. не буду , потому
что это детали и лирика. солдат довели до того, что

 человеческий язык не понимали. пока морально не отымеешь недоходило, зато когда сровняешь
 с г.ном вот тогда они все пошуршали и не тупят и исполнительные. трудолюбие появляеться.
руководство имело редкое свойство ип..ть все что видно. если проверка приезжает и ничего не
находит, тоесть все хорошо и впорядке-то это уже недоработки проверяющих, значит надо
искать повод лудше а если все равно нету, то надо его придумать, что бы знали хто в доме
хозяин. 

 Одна показуха и бюрократия была кругом. солдаты спали по 3-4 часа, потому что армия нужно
было сыкономить. не нанимать же гражданских для ремонта КП (командного пункта) этож
дорого. поэитому было принято решение, что солдат должен после боевого дежурства (сутки)
шпаклевать,штукать, красить и подметать. спать имеет право только с 9-11 если работы нет, что
было редкостью. в остальное время он обязан пахать. автомат они видели 4 раза за службу 6
раз за службу. 3 раза на стрельбах и 3 раза в казарме когда чистят после стрельб. на стельбах
выдаеться аж по 8патронов. да что там говорить вся техника вседопотопное еще с
первобытно-советского времени.Носовой платок и расческа должны быть запаяны в целофан.
спрашиваеться а нафига она тогда в кармане если ей не воспользуешься, или воспользуешься,
но потом надо найти утюг и запаять. бо паложено. 

 на берцы с кирзачей перешли только 5 лет и то за свои деньги, потому что родина не нашла
средств. кондиционер поставить в помещении где ресуют карандашами на орг стекле маршруты
самолетов,кондиционер поставить тоже денег нет !у целого мин. обороны!. а вот наорать на
солдта что в жару 40 градусов плохо видно нанесенный маршрут это всегда с удовольствием. и
не волнует что от жары парафиновый карандаш плавиться, из-за этого невидно. нужнож еще и
психануть позвонить ком роты что бы принял меры, тот выепет зам ком роты, тот выепет ком
взвода, тот сержантов, сержант солдата. еще и проверяющий целый полковник приходит и
солдаты должны нести бд (боевое дежурство)по форме тоесть в кителе и не волнует что в
помещении жара 40, так написано в уставе, а он же проверяющий, как это так такое безобразие
при нем. на учениях приближенных к боевым зимой накрывалась техника ! зелеными !
маскировочными сетями. и такая картина с воздуха: кругом снег а тут вдруг зеленая поляна,
расцвело все, колоситься.и тот на хорошем счету у начальства, кто лудше делает показуху, а не
дело. даже поговорку придумали &quot;инциатива в армии наказуема&quot; смотришь на
некоторых оф-ов ну дебилыж дебилами а при должностях, а почему-а потому что
выслуживались. все могло неработать и разваливаться, зато при начальстве блестит и чисто и
главное что по уставу, тоесть неадекватно действительности, и всегда ответ &quot;так точно!
&quot; а не вопрос а зачем, а почему, а может лудше вот так сделать. кто спрашивал-тот майор, а
кто выслуживалс, тот полковник, а полковник это уже немалая власть, теперь перед ним
должны выслуживаться, как он когдато а значит есть шанс стать тоже полковником как он когда
то. конечно не все такие встречал и О!фицеров но настолько их мало так уже.. математическая
погрешность по другому не скажешьвбщем рассказывать можно много и долго вам покажется
это *упс*измом, эту же реальность я наблюдал, набирался впечатлений, делал выводы. их не
буду говорить , делайте их тоже сами

 К чему это говорил все, да хотел выговориться  во первых, во вторых что бы привести *упс*ты,
какая система сейчас, кто ею руководит и что в итоге выходит. и это только на примере армии
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не говоря уже о гражданке, а и там насомтрелся. делаеться точно так же те же должности та
же выслуга, только специфика другая и все. теперь вопрос а вот если есть все таки честь
совесть и нет богатых родителей, где найти деньги и власть(она же возможности) что бы
реализоваться. да конечно можно но! на это уйдут годы. знали бы вы неиндиго как это жить с
желаниями кот скорей всего никогда не будут реальностью. это похоже на сжатый под
давлением воздух в голове оно не пропадает только иногда спалдает.27ет такая вещь,и спадет
только когда будет что то сделано вопрос только в том когда и будет ли. помогло бы общество в
самореализации помог бы ему. не поможет ну так и похоронят со временем. а вместе с телом и
часть будущего. причем хорошего будущего. мне никто ничго не должен и право есть только на
труд и на пенсию, все остальные спорно. бороться со злом можно по разному, можнож его и
уничтожать. мало вероятно но то что накопилось может и взорваться и это чревато. ну да не
будем об этом это врятли.... вобщем думаю вы мои мысли поняли. дальше смысл делать итоги и
говорить почему я так думал и написал в прошлом посте не буду, потому что умные люди поймут,
а *упс*ки пусть ....

============================================================================

RE: Научная конференция об индиго
Послан  matrix - 14.09.2010 20:16
_____________________________________

в этом вы обое тоже правы. и заметил, что общество, какое оно ни есть условия все таки
создало. и такие что ими все таки можно пользоваться пробиться и реализоваться но !! как там
все  в структуре трудно. это что бы сделать что то весомое нужно влияние, власть, деньги.
сословия в россии и на территории бывшего союза еще никто не отменял. живут по
принципу&quot; кто имел тот и имеет, кто не имел у того и не будет&quot;. пробиваеться тот кто
идет по головам, да и живется таким легче. общество живет по принципу курятника ( толкни
ближнего нас.ри на нижнего). Знаете что мне сказал в 1 день командир роты, когда я пришел
принимать дела и должность. скажу... &quot; будь сволочью, не будешь сволочью - не будешь
командиром. а что делать когда есть врожденные  честь и совесть. оказываеться это огромный
недостаток. этож ненормально оказываеться. примеров могу привести море. не буду , потому
что это детали и лирика. солдат довели до того, что

 человеческий язык не понимали. пока морально не отымеешь недоходило, зато когда сровняешь
 с г.ном вот тогда они все пошуршали и не тупят и исполнительные. трудолюбие появляеться.
руководство имело редкое свойство ип..ть все что видно. если проверка приезжает и ничего не
находит, тоесть все хорошо и впорядке-то это уже недоработки проверяющих, значит надо
искать повод лудше а если все равно нету, то надо его придумать, что бы знали хто в доме
хозяин. 

 Одна показуха и бюрократия была кругом. солдаты спали по 3-4 часа, потому что армия нужно
было сыкономить. не нанимать же гражданских для ремонта КП (командного пункта) этож
дорого. поэитому было принято решение, что солдат должен после боевого дежурства (сутки)
шпаклевать,штукать, красить и подметать. спать имеет право только с 9-11 если работы нет, что
было редкостью. в остальное время он обязан пахать. автомат они видели 4 раза за службу 6
раз за службу. 3 раза на стрельбах и 3 раза в казарме когда чистят после стрельб. на стельбах
выдаеться аж по 8патронов. да что там говорить вся техника вседопотопное еще с
первобытно-советского времени.Носовой платок и расческа должны быть запаяны в целофан.
спрашиваеться а нафига она тогда в кармане если ей не воспользуешься, или воспользуешься,
но потом надо найти утюг и запаять. бо паложено. 

 на берцы с кирзачей перешли только 5 лет и то за свои деньги, потому что родина не нашла
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средств. кондиционер поставить в помещении где ресуют карандашами на орг стекле маршруты
самолетов,кондиционер поставить тоже денег нет !у целого мин. обороны!. а вот наорать на
солдта что в жару 40 градусов плохо видно нанесенный маршрут это всегда с удовольствием. и
не волнует что от жары парафиновый карандаш плавиться, из-за этого невидно. нужнож еще и
психануть позвонить ком роты что бы принял меры, тот выепет зам ком роты, тот выепет ком
взвода, тот сержантов, сержант солдата. еще и проверяющий целый полковник приходит и
солдаты должны нести бд (боевое дежурство)по форме тоесть в кителе и не волнует что в
помещении жара 40, так написано в уставе, а он же проверяющий, как это так такое безобразие
при нем. на учениях приближенных к боевым зимой накрывалась техника ! зелеными !
маскировочными сетями. и такая картина с воздуха: кругом снег а тут вдруг зеленая поляна,
расцвело все, колоситься.и тот на хорошем счету у начальства, кто лудше делает показуху, а не
дело. даже поговорку придумали &quot;инциатива в армии наказуема&quot; смотришь на
некоторых оф-ов ну дебилыж дебилами а при должностях, а почему-а потому что
выслуживались. все могло неработать и разваливаться, зато при начальстве блестит и чисто и
главное что по уставу, тоесть неадекватно действительности, и всегда ответ &quot;так точно!
&quot; а не вопрос а зачем, а почему, а может лудше вот так сделать. кто спрашивал-тот майор, а
кто выслуживалс, тот полковник, а полковник это уже немалая власть, теперь перед ним
должны выслуживаться, как он когдато а значит есть шанс стать тоже полковником как он когда
то. конечно не все такие встречал и О!фицеров но настолько их мало так уже.. математическая
погрешность по другому не скажешьвбщем рассказывать можно много и долго вам покажется
это *упс*измом, эту же реальность я наблюдал, набирался впечатлений, делал выводы. их не
буду говорить , делайте их тоже сами

 К чему это говорил все, да хотел выговориться  во первых, во вторых что бы привести *упс*ты,
какая система сейчас, кто ею руководит и что в итоге выходит. и это только на примере армии
не говоря уже о гражданке, а и там насомтрелся. делаеться точно так же те же должности та
же выслуга, только специфика другая и все. теперь вопрос а вот если есть все таки честь
совесть и нет богатых родителей, где найти деньги и власть(она же возможности) что бы
реализоваться. да конечно можно но! на это уйдут годы. знали бы вы неиндиго как это жить с
желаниями кот скорей всего никогда не будут реальностью. это похоже на сжатый под
давлением воздух в голове оно не пропадает только иногда спалдает.27ет такая вещь,и спадет
только когда будет что то сделано вопрос только в том когда и будет ли. помогло бы общество в
самореализации помог бы ему. не поможет ну так и похоронят со временем. а вместе с телом и
часть будущего. причем хорошего будущего. мне никто ничго не должен и право есть только на
труд и на пенсию, все остальные спорно. бороться со злом можно по разному, можнож его и
уничтожать. мало вероятно но то что накопилось может и взорваться и это чревато. ну да не
будем об этом это врятли.... вобщем думаю вы мои мысли поняли. дальше смысл делать итоги и
говорить почему я так думал и написал в прошлом посте не буду, потому что умные люди поймут,
а *упс*ки пусть ....

============================================================================

RE: Научная конференция об индиго
Послан  matrix - 14.09.2010 23:50
_____________________________________

про условия и насчет самосовершенствования ты спрашивал. давай по аналогии скажу что бы
просто и понятно . представь чайник. самосовершенствование-это он кипит. а дать возможность
-это взять налить кипятка и сделать чая. и вот если не делать ничего то он что сделает?
понимаешь да о чем говорю. самосовершенствуйся хоть всю жизнь, груз знаний если их не
использовать становиться шлаком
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RE: Научная конференция об индиго
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сереж, хорошо ведь совершенствоваться и развиваться когда у тебя есть родители, кот. тебя
обеспечивают, правда? когда в семье тебя любят, когда платят за учебу. Вот не поленись,
открой статистику  и посмотри сколько в россии и украине детдомовцев, сколько
неблагополучных семей. Как там живется детям как ты думаешь? Сколько возможностей
самореализации у них. Понимаешь они не живут, а существуют. И если ты внимательно
вчитаешься в то что ты прокоментировал, то увидишь, что про них и говорил, про возможность
отфильтровать и забрать детей - индиго пока их не угробили. и забрать не просто куда-то, а в
специально созданные под них условия.

============================================================================
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